

Forums pour les joueurs

Moi j'étais comme vous

Par Profil supprimé Posté le 08/12/2014 à 11h00

D'abord je voudrais savoir pourquoi vous jouez ? Vous allez me dire pour gagner ? Parce que sans jouer vous gagneriez plus que si vous jouez je vous l'assure maintenant je vais vous dire mon histoire.

Mon jeu favori c'est le poker je suis vraiment actif d'abord j'aime le jeu en lui-même et la facilité des gains. J'ai 26ans je joue depuis l'âge de 17ans j'ai commencé par jouer à voir l'addition comme on dit et puis 10€ des tournoi 20, 100, 200, 500 plus encore... Je perdais beaucoup et des problèmes pour payer mon loyer même des anniversaires de ma femme où je pouvais rien lui offrir. Toujours pareil des tonnes de tournois perdus et des nuits blanches à repenser au coup perdu et à l'argent perdu. Je me disais j'aurais pu faire pleins de chose avec ces sous faire : des voyages, faire des cadeaux, mettre de coté... plein de choses. Et puis je voyais des joueurs qui gagnaient beaucoup 100 000, 80 000. Je me suis penché sur ces joueurs et oui j'ai lu des livres de poker et j'ai compris que le hasard était là mais pas que. Et puis j'ai commencé à enchaîner les victoires de gains 1000€, 4000 € et puis j'ai économisé et j'ai emmené ma femme en Amérique et donc bien dans la ville de mes rêves bien Las Vegas où je suis resté 4 jours et j'ai joué ces 4 jours et fait un tournoi à 5000\$. Je suis arrivé premier et j'ai gagné 560 000 \$ et ma vie a basculer je suis devenu pro poker et je vis de ça mais arrêtez avec les jeux du style machine à sous vous gagnerez pas le pmu stop ya que les propriétaires qui gagnent : le foot, que la française des jeux. Enfin voilà mon histoire je tombais par hasard dessus j'étais interdit de casino il y a encore 1 an. Je suis resté pendant 5 ans interdit de casino.

Merci arrêtez et vous gagnez sans jouer.

6 réponses

Profil supprimé - 03/12/2014 à 11h00

Pourquoi on joue ?

Mais tout simplement quand on lit des témoignages qui décrivent que le jeu peut rapporter gros. Lorsqu'on a goûté aux sensations de celui-ci et aux espoirs de gains, immédiatement l'envie pour l'interpellé refait surface.

Pour ne plus connaître ces affres, sans doute faut-il n'avoir jamais commencé. Mais si on nous l'avait dit ! Quand on a été entouré mais si peu, pas conseillé, mal aimé (enfance), on sait pas tout ça forcément. Personne pour vous guider, pas étonnant que plus tard on se sente des ailes là où elles vous propulsent vers de fausses croyances pour vous faire redescendre en enfer. Un joueur appréciera ce que je viens de dire, il sait que c'est vrai.

Il faut de la connaissance et arrêter de vouloir.

Personnellement ma grande motivation au jeu était « un jour d'avoir beaucoup d'argent » et je pensais dur comme fer que le jeu allait me le procurer. Et ce n'est pas de ne pas avoir essayé ; Sentiment de puissance aux gains, mais malheur, comme on sait, mirages, doubles mirages et ce que je peux dire c'est : Je jure que jamais je ne suis allée jouer aux machines à sous dans un Casino, sans avoir vu, au cours de l'après-midi, soirée ou nuit, quelqu'un, à l'intérieur, gagner. Je ne suis jamais partie d'une séance de jeu sans avoir constaté que, dans la salle, un joueur avait « récolté ». De là à persister toujours et encore pour arriver aux mêmes résultats... c'est la fameuse Loi de Pareto, 20 % des effets produisent 80 % des conséquences.

Tu dis qu'on gagne plus à ne pas jouer mais d'un autre côté tu racontes que tu as gagné 560 000 \$. Pour un joueur, ancien ou actuel, perdant ou gagnant, c'est une flèche empoisonnée qui donne envie d'y retourner. Pourquoi pas nous aussi, n'est-ce pas ?

Les souvenirs ont la vie dure.

Bien cordialement.
Iris

Profil supprimé - 04/12/2014 à 11h00

Bravo à vous si vous avez gagné (il en faut quand même des gagnants) mais si vous êtes PRO , vos concurrents aussi et ils perdent forcément.

Vous avez été le meilleur ; Profitez en !

BRAVO IRIS, Je suis entièrement d'accord avec vous et elle dit avec beaucoup de "style "ce que je pense.

Je n'y connais rien aux probabilités mais combien gagnent en tant que PRO et en vivent réellement?
Attention au miroir aux Alouettes

Les organisateurs de tournois ne font pas ça pour le plaisir

Profil supprimé - 05/12/2014 à 11h00

Oui Krik et bravo pour votre résumé.

Nous, ne sommes que des amateurs et pleurons de rage, de désespoir, d'amertume, de regrets, mais vous êtes bien d'accord, d'avoir perdu ! car si nous avions été un gros gagnant (très rare mais ça existe), très différent serait notre message d'aujourd'hui !

Alors comme vous dites, tant mieux si les Pros eux aiment se vanter toujours de ce qu'ils gagnent, mais ce dont ils ne parlent jamais c'est de ce qu'ils perdent. Et si certains en vivent, je leur laisse ! vu les calculs de probabilité et les aléas du hasard, on voit qu'il est impossible de gagner à tous les coups. Alors dire qu'on en fait un métier c'est avouer qu'on a basculé dans l'illégalité ou l'immoralité, au choix. On doit manger, non ?

Bruel outre le Poker avait plusieurs cordes à son arc.

Mirages, miroirs aux alouettes !

Comme on y a cru, on peut y croire encore. J'étais de celle-là, celle qui croyait « à l'homme aux grands pieds

caché sous la commode » ; Fragiles quelque part, c'est la raison pour laquelle dans ce cas, il est nécessaire de rester extrêmement vigilants pour ne pas se laisser à nouveau convaincre qu'il existe un moyen de gagner énormément d'argent sans se fatiguer.

Je vous souhaite un très beau week end à venir.

Bien cordialement.

Iris.

Profil supprimé - 08/12/2014 à 11h00

bjr, malgré le fait que le forum n'a pas l'air d'être beaucoup fréquenté, j'ai tellement besoins de parler de mon problème que j'écris quand même mon expérience.

J'ai commencé à jouer au bingo dans les cafés il y a 7 mois seulement, en fait j'ai fréquenté un hôpital de jours suite à une rupture amoureuse au bout de 23 ans ce qui m'a fait faire une grosse dépression.

Malheureusement pour moi je suis tombé sur un patient qui était bas pour l'alcoolisme, j'ai sympathisé avec elle, et j'ai été boire un verre à la fin de mon hospitalisation avec elle et d'autre patient, moi qui ne mettais jamais les pieds dans les cafés c'est devenu très vite une habitude.

Cette même personne jouait bingo, et je la regardais jouer au début, puis je l'ai vu gagner des sommes allant de 100 à 300 euros, et je me suis dit, sa a l'air simple, et la j'ai mis 2 euros dans mon premier bingo, et bien sûr j'ai gagné, de petites sommes, entre 30 et 80 euros, et la tellement content je retirais bien sagement l'argent et ne jouais plus.

Puis j'ai commencé vers le mois de juillet à jouer un peu plus à chaque fois, et la depuis le mois d'août c'est la catastrophe, je n'ai plus de limite, j'ai perdu mon travail suite à ma dépression et je suis au chômage, début août j'ai usé tout mon chômage sans même payer mon loyer ni mes factures, coup de chance mes propriétaires bien gentils m'ont proposé de rembourser ce loyer en réalisant un travail pour eux, il me laissait même le mois de septembre pour se travailler.

Début septembre je touche et la rebeloche en 3 jours j'use tout mon argent sans payer aucune facture ni même garder pour manger, et j'ai refait la même en octobre, novembre, et ici en décembre je viens de refaire la même chose, j'ai juste payer mon loyer et payer la Saint-Nicolas de mon fils.

Et là est aussi mon souci, j'ai mon fils une semaine sur deux, et même si ne m'empêche pas de jouer, ici j'ai touché mardi, j'ai payer mon loyer et usé tout le reste, nous sommes samedi et je n'ai plus rien du tout, j'ai juste fait le minimum de courses pour tenir la semaine ou j'ai mon fils.

J'ai pris la décision de voir un psy et de me mettre en guidance budgétaire pour m'éviter de couler encore plus, mais voilà ça se mettra en place le 10 décembre, et je n'ai même plus pour payer mon psy mardi, ce n'est que 8 euros mais voilà je ne l'ai pas même plus.

Je suis désespérée, je ne comprend pas mon comportement, à chaque mois je me dis mais c'est pas possible, regarde l'état dans lequel tu te retrouves à cause de ces machines de M...., et pourtant à chaque fois je recommence.

La preuve me revoilà une fois de plus à devoir vivre tout le mois de décembre sans rien avec les angoisses qui vont avec, et le pire c'est que j'ai joué mardi, j'ai perdu beaucoup, mais j'avais encore pour manger, je suis rentré chez moi triste de ce nouveau chèque, et malgré tout le mercredi j'ai continué et usé ce qu'il me restait, par chance le soir j'ai gagné une somme de 200 euros qui m'aurait permis de pouvoir quand même manger le mois, et bien non, le jeudi j'ai de nouveau tout usé, je dois être complètement débile c'est pas possible.

Enfin voilà mon histoire, merci à ceux qui prendront le temps de me lire, voir peut-être de me répondre.

Profil supprimé - 09/12/2014 à 11h00

Bonjour booso,

Pour être sûr d'arriver à peu près à quelque chose de concret, il faut arrêter net.

Faire une cassure. Ne plus toucher à aucun jeu, pas même un ticket à gratter. Même plus à un jeu de belote.

C'est la seule solution.

Moi aussi, quand je jouais je me suis laissée entraînée par une personne, qui le pouvait, et dépensait, sans compter dans les MAS. J'y repense quand je vous lis je ne dis pas qu'elle est responsable puisque j'assume entièrement cette addiction aux machines à sous, il n'empêche que, moi qui me limitais, quand je la voyais sortir de son joli sac du soir doré, ses liasses de billets pour les changer au comptoir, et que je la voyais "bourrer" la machine jusqu'à ce que celle-ci rende tout ce qu'elle y mettait dedans (et 1 X 3) ça marchait !, pour parler vulgairement "j'en bavais".

Et petit à petit je n'ai pensé qu'à reproduire ce qui m'avait fasciné chez elle.

C'est bien pourquoi, un exemple, une personne toxique dans l'entourage peut s'avérer un désastre être synonyme de danger.

Vigilance, vigilance...

Bon courage booso,
à bientôt ?

Profil supprimé - 11/12/2014 à 11h00

bonjour iris,et merci de me répondre,ça fait du bien de voir qu'ont est pas seul.

Oui comme tu dis,même si effectivement je suis responsable de mes actes,cet personne était toxique pour moi,la preuve.

la je vais éssayer avec les barrières de sécurité que j'ai installée autours de moi de me relever tant qu'il n'est pas trop tard,mais je sens déjà que sa vas être dure.

merci de ton écoute en tout cas,sa fait vraiment du bien